



## Diputada Salma Luévano acusa “estupideces” de Fiscalía de Aguascalientes por caso Ociel Baena

Salma Luévano, diputada trans de Morena, solicitó a la Fiscalía General de la República (FGR) que atraiga el caso de la muerte de le magistrade Ociel Baena, ante “las estupideces” de la Fiscalía de Aguascalientes.

“Vengo a presentar esta petición para atraer el caso de mi hermane Ociel, y quitárselo a esa nefasta Fiscalía del Estado de Aguascalientes. No podemos permitir más negligencias, más estupideces del fiscal de Aguascalientes, por lo tanto tenemos que arrebatarle ese expediente, ese caso, y que la Fiscalía federal intervenga”, dijo la legisladora.

La diputada de Aguascalientes se sumó a la petición de otras colectivas para que la FGR atraiga el caso.

“En mi caso, como su hermana, como su compañera, como amiga de lucha, es mi compromiso y es mi obligación”, expresó.

“Aquí estamos hermane Ociel, no descansaré hasta que se haga justicia, como se lo prometía tu mamá y a tu papá. Es el compromiso conmigo, como tu hermana y como hija, porque también soy parte ya de tu familia”, añadió Salma Luévano.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputada-salma-luevano-acusa-estupideces-de-fiscalia-de-aguascalientes-por-caso-ociel-baena/>